



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Krangkeng Lakukan Operasi Cegah Kenalpot Brong Pada Kendaraan Roda Dua Demi Mewujudkan Keamanan Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.FRN.CO.ID](http://INDRAMAYU.FRN.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 15:19



*Polsek Krangkeng Lakukan Operasi Cegah Kenalpot Brong Pada Kendaraan Roda Dua Demi Mewujudkan Keamanan Lingkungan*

Indramayu - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar

melaksanakan kegiatan operasi selektif untuk menghadapi pengendara kendaraan roda dua yang menggunakan kenalpot yang tidak standar atau sering dikenal dengan sebutan "brong." Rabu (26/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan bahwa operasi cegah kenalpot brong ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi warga.

Operasi ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan lingkungan dan kenyamanan warga, serta memastikan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Disampaikan Kapolsek, dalam kegiatan tersebut sejumlah petugas kepolisian dari Polsek Krangkeng berjaga di sepanjang jalur-jalur strategis yang sering dilalui oleh pengendara sepeda motor.

Mereka melakukan pengecekan secara selektif terhadap kendaraan roda dua yang diduga menggunakan kenalpot brong yang berisik dan tidak sesuai standar.

Dalam operasi itu, petugas memberikan himbauan dan teguran kepada para pengendara yang kedapatan menggunakan kenalpot brong.

"Himbauan disampaikan dengan baik dan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menggunakan kenalpot yang standar agar lingkungan tetap tenang dan nyaman," kata IPTU Tarno.

Lanjut disampaikannya, bagi pengendara yang masih membandel dan tetap menggunakan kenalpot brong, petugas kepolisian tidak segan untuk mengambil tindakan dengan melepaskan kenalpot brong tersebut.

Tindakan ini dilakukan sebagai tindakan preventif agar pengendara tidak mengulangi pelanggaran dan sebagai bentuk penegakan peraturan lalu lintas.

Diharapkan, dengan operasi yang dilakukan ini dapat menciptakan kesadaran dan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas, serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Krangkeng umumnya Kabupaten Indramayu.

Kegiatan operasi selektif ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat. Warga merasa senang dengan langkah tegas Polsek Krangkeng dalam menghadapi kendaraan yang menggunakan kenalpot brong.